



おおくす



人の物と、自分の物の区別をつけて ～万引き防止教室～



7月3日(木)に1～2年生が、10日(木)に3～6年生が、それぞれ万引き防止教室を実施しました。万引き防止教室では、警察署の方、教育委員会の方に来校していただき、スライドや掲示物、寸劇等を交えながら、各学年の発達段階に応じた分かりやすく丁寧な指導をしてもらいました。

子どもたちは、万引きが重大な犯罪であることや、自分やお店の人だけでなく、家族や友だち、先生など周りの人々にも悲しい思いをさせてしまうことも理解できたようでした。

万引きは窃盗という犯罪の一種ですが、残念ながら子どもたちには、とても身近な犯罪の一つです。店舗には、商品が無防備に陳列してあることが普通なので、強い自制心を育てていかない限り、決して他人事ではない犯罪と言えます。

また、友だちと一緒に遊んでいるときに、万引きをしている友だちを制止しなかったため、万引き仲間の一人とみなされ、共犯になる場合もあるそうで、正しい知識や判断力も身に付けておく必要もあるといえます。

学校では、人の所有物を勝手に触らないことや、勝手に借りていけないことも併せて指導しています。今後も子どもたちへの指導を続けていきますが、ご家庭でも万引きを他人事とは考えず、強い自制心が育つよう指導していただけたらと思います。



授業の様子を視察 ～学校運営協議会委員による授業参観～

7月4(金)に第2回学校運営協議会を行いました。今回は、委員の皆さんに授業参観をしていただき、子どもたちが学習に取り組んでいる様子を見ていただきました。とても暑い日の午後でしたが、子どもたちは授業に集中し、それぞれの学習にがんばって取り組んでいました。

委員の皆さんには、水泳の授業も見学していただき、炎天下でプールサイドがとても熱くなっていることや、プール設備の老朽化などについても知っていただきました。

参観後に開かれた運営協議会では、委員の皆さんからは、子どもたちのがんばっている姿や授業の楽しさについて、温かいご感想をたくさんいただきました。また、1年生から積極的にパソコンを使っている様子や、パソコンの画面を共有して話し合う、学び合いの学習にもお褒めの言葉をいただきました。

さらに、今後の水泳の授業についてのあり方や、パソコン使用中の姿勢、ディスプレイの明るさや開き具合等について、様々なご意見をいただきました。いただいたご意見やご感想は、今後の学校経営に生かしていきたいと思えます。

その他、まちづくり協議会にお世話になる夏休みの行事や、地域の伝統行事、秋に予定されている取組などの確認もしていただきました。子どもたちがたくさんの方の行事に参加し、地域の皆さんとの交流や触れ合いを通して、成長してくれることを期待しています。

委員の皆さんには、長時間にわたりご参加いただき、貴重なご意見をありがとうございました。

水の事故を防ぐための訓練

～6年生着衣泳講習～



7月8日(火)、6年生が水泳授業の一環として、鈴鹿消防署の皆様を講師に、「着衣泳講習会」を実施しました。

川や海で遊んでいたときに、誤って水中に落ちてしまった時を想定し、着衣のまま靴を履いて入水すると、どんな状態になるのかを体験しました。子どもたちは、衣服の重さや水中で体にまとわりつく抵抗感など、これまで感じたことのない感覚を味わうことができました。

講習会では、このような状態から助かるための手段として、「背浮き」の方法を教えてもらいました。力を抜いてあおむけになり、衣服や靴の浮力も利用しながら静かに浮き続け、救助を待つという方法でした。浮き方にはコツがあり、子どもたちは、それをつかもうと何度も練習を繰り返していました。次に、空のペットボトルを抱えて背浮きの練習をしました。ペットボトルを使うと意外に浮きやすくなることを実感することができました。

最後に、おぼれている人を発見した場合、自分が入水して助けようとはせず、大人に知らせることや、ペットボトルなど周囲にある浮くものを投げて、おぼれている人に渡すことを学びました。

消防署員の皆様には、少人数のグループに分かれて、一人ずつ丁寧に指導していただき、励ましやお褒めの言葉もたくさんいただきました。おかげで、子どもたちは、楽しく、そして真面目に訓練に臨み、また一つ生きる力を身につけることができました。ありがとうございました。今日学んだことは、これから先もずっと忘れないようにし、万一の時には、ぜひ生かしてほしいと思います。



PTA 奉仕作業の草刈り

今年度は、6月21日(土)に、PTA 奉仕作業の草刈りを業者委託で実施していただきました。月曜日の朝、校庭を見渡すと、勢いよく伸びかけていた草がきれいに刈り取ってもらってありました。

特にプール横の斜面や校舎付近の植木の根元の草は、さっぱりときれいに刈り込まれ、見た目も涼しくなりました。ありがとうございました。



夏休みの主な行事予定

7月22日(火)・・・補充学習 [8:30～10:00]

7月23日(水)・・・不思議なコンロ [小学校体育館] <※地域行事です。>

施設点検による停電 [15:00～17:30 この間、電話も不通になります。]

8月 2日(土)・・・天王祭 [飯野神社] <※地域行事です。>

8月 9日(土)・・・納涼祭 [公民館] <※地域行事です。> [5年生が作った灯籠が展示されます。]

8月12日(火)・・・学校閉校日 (～15日まで)

8月20日(水)・・・登校日 [3限授業 給食なし 11:30 下校]

8月21日(木)・・・鈴鹿市子ども議会 [6年生の代表が参加します。]

8月25日(月)・・・第3回学校運営協議会